



Senadora Fernández se disculpa por no asistir a reunión con AMLO: “el covid-19 aún no me deja”

La senadora de Morena, Mónica Fernández, se disculpó en redes sociales con el presidente Andrés Manuel López Obrador por no asistir a la reunión convocada por el mandatario debido a que aún sigue contagiada con el virus de covid-19.

La presidenta de la Comisión de Gobernación del Senado, que la semana pasada fue una de las encargadas del análisis y cambios al llamado Plan B electoral enviado por la Cámara de Diputados, informó hace unos días que se contagió.



“El Presidente Andrés Manuel López Obrador gentilmente nos invitó hoy a algunas senadoras y senadores a Palacio Nacional. El covid-19 aún no me deja, por lo que lamento mucho no asistir. Me disculpo y agradezco su amable atención, reafirmando mi compromiso y deseo un fructífero diálogo por el bien de México”, escribió.

La legisladora dio positivo a covid-19 y estuvo presente en la maratónica sesión de casi 23 horas de duración del 14 de diciembre, donde el pleno aprobó el Plan B en materia electoral.

En esa sesión que inició el miércoles y concluyó el jueves, hubo un quórum promedio de 122 senadores en el pleno y la mayoría de senadores no portó cubrebocas, pues las medidas sanitarias han disminuido.

Sin embargo, a pesar de subir a tribuna y hablar sin cubrebocas, el personal de limpieza desinfectó los micrófonos cada que un legislador terminaba su posicionamiento.

Cerca de las 8:00 de la mañana del jueves, casi 19 horas después de haber iniciado la sesión, la senadora Mónica Fernández, no subió a tribuna para presentar el segundo dictamen del Plan B.

“¡Gracias!, presidente, creo que a esta hora ya la voz me está haciendo una mala pasada. Entonces, yo le pediría que si puede incluir el texto íntegro de la participación en la Gaceta Parlamentaria”, le pidió con voz afónica a Alejandro Armenta, presidente del Senado. Por lo que subió a tribuna su compañero de escaño, José Narro.